
Quarta  Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal do Idoso - CMI realizada aos 1 

sete dias do mês de agosto de 2013, às 09h00min horas, na Secretaria Municipal de 2 

Assistência Social sito à Rua Gama Rodrigues, 410, Centro, reuniram-se o número legal 3 

de membros deste Conselho que assinaram o livro de presença. A reunião foi iniciada  4 

com a leitura da Ata anterior sendo aprovada por todos  e assinada pela 1° secretaria 5 

Sra. Joana Maria, em seguida  foi comentado pela Sra. Janete o fechamento da Casa de 6 

Repouso Dona Júlia após a visita da Vigilância Sanitária,alguns idosos que residiam 7 

nesta casa foram encaminhados ao Lar São Francisco de Assis .O segundo assunto do 8 

dia foram as denuncias feitas neste Conselho  o primeiro caso é a Sra. Ana Maria 9 

Cardoso conhecida como Anita que ligou expondo toda sua situação que no caso alguns 10 

membros deste conselho estão cientes do caso que ocorreu há anos atrás devidos á 11 

possíveis maus tratos ocorridos durante a uma sessão de fisioterapia realizada no 12 

AME.O caso da Sra. Ana Maria é psiquiátrico devendo ela buscar um tratamento , a 13 

Conselheira  Maria José Bassanelli e a Presidente deste conselho sugeriram que ela se 14 

consultasse com um Geriatra pois seu caso  também é de tratamento psicológico. A 15 

segunda denúncia foi sobre maus tratos a Sra. Maria da Cruz Almeida residente na Coab  16 

foi solicitado um ofício a ser encaminhado a Secretaria da Saúde solicitando uma visita 17 

domiciliar de uma Enfermeira do posto de saúde  mais próximo , após o relatório dessa 18 

visita caso seja constado maus tratos, cabe a este conselho medidas cabíveis a serem 19 

tomadas  pois a denuncia foi informal . A terceira denúncia foi feita à rádio (Orvile) , 20 

estamos aguardando o ofício sobre a denúncia de maus tratos à um Idoso residente no 21 

bairro Parque Santa Clara. Em seguida dando continuidade a reunião a presidente 22 

sugeriu que façamos uma análise quantitativa sobre a população Idosa em 23 

Guaratinguetá pois segundo uma pesquisa realizada nossa cidade estamos  em nível 24 

elevado do IDH, o Conselheiro Bonetti apresentou um pouco a instituição CCTI na qual  25 

participa de vários trabalhos realizados por esta instituição e fez um convite a todos para 26 

conhecer os trabalhos desenvolvidos , a presidente sugeriu um parceria com o CCTI para 27 

a arrecadação de fraldas. Pois a instituição é do segmento do idoso podendo nos ajudar 28 

muito na proposta apresentada.  Sem mais a ser tratado foi encerrada a reunião, eu 29 

Joana Maria Caldeniey de Carvalho 1° secretaria, lavrei a presente ata, que se aprovada, 30 

será por mim e pelo Presidente assinada. 31 
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